

丸山忠男議員



● 勝山市における移住・定住促進対策の現況について ● 福井国体に向けての視覚障害者卓球選手への支援について ● 古い左義長櫓の再利用について

一般質問

問 市長は、「人口減少対策は市の存亡をかけた一丸となる体制を作りたいたい」として今年度から、市役所が創設した。足で稼ぐ地道な行動のコンシェルジュも評判は上々とお聞きしている。現在の進捗状況や今後の方針等について

問 障害のある人がスポーツにチャレンジする姿には心を打たれる。視覚障害者卓球選手として来年開催の福井国体に出場が可能な選手が勝山市におられる。現在懸命に頑張つておられるが卓球台が40年前の古い物で、競技約上でハンディになつて

そのほかの質問

- ・インバウンド政策について
- ・コミュニティバス「ぐるりん」の運行について

答 対策は市の存亡をかけた一丸となる体制を作りたいたい」として今年度から、市役所が創設した。足で稼ぐ地道な行動のコンシェルジュも評判は上々とお聞きしている。現在の進捗状況や今後の方針等について

現在、移住コンシェルジュは市内企業や金融機関等を訪問し、情報の提供と収集を重ねている。その過程で支援を必要とする移住課が中心となつて、移住に関する支援制度を示したパンフレットを配布したところ、問い合わせや相談も増加している。

今後もふるさと創生・オール市役所体制で知恵を絞り、取り組んでいく。

問 泉寺収蔵庫に眠っている古い左義長櫓に保存処置を講じた後、館内に再現して常時展示することにより勝山市の観光に活用したいとしている。教育委員会の見解を伺う。

答 勝山城博物館は、平成31年度完成、平成32年度オープン予定としている。勝山城博物館の2階には左義長コーナーがあり、1年を通してご覧頂くことができ、勝山を訪れる方に勝山左義長を知つていただく良い場所と考える。

● 道の駅整備時期の県との不適合について ● 総合防災訓練の実施要領について

田中三津彦議員



そのほかの質問

- ・観光の産業化推進のための具体策について
- ・県との意思疎通の在り方について

一般質問

問 当市の道の駅は31年度中に完成させ、32年度早期にオープンする構想で、基本計画にも明記されている。県も昨年策定した福井県高速交通開通アクションプログラムでは、同じスケジュールを示していた。ところが、改訂版では32年度中の整備へと1年先送りされている。この変更は事実か。

答 事実だとすれば、なぜ議会や市民の皆様に何の報告もないのか。また、あれまで31年度中の整備を目指すべきと考えるが、如何か。

答 災害対策本部員の参考集を本年度もブラインドで行う。ただし、参考集の訓練については、シナリオに沿つたもので行う。個人から組織全体へと段階的に成果を積み上げる訓練方式の採用等、改善の余地もある。

問 今年度、移設する方向で調整するとともに、移設に際して、組み立て手順や方法も記録にとる必要があると考えるので、組み立て経験者のご協力も頂きながら、作業を進めていきたい。

答 災害対策本部員の参考集を本年度もブラインドで行う。ただし、参考集の訓練については、シナリオに沿つたもので行う。個人から組織全体へと段階的に成果を積み上げる訓練方式について、担当職員による事前訓練を行つた上で、本訓練に臨む予定。総合防災訓練終了後、速やかに課題を検証し、解決に向けた個別訓練を本年度中に実施することを目指したい。